

Conflit entre deux mondes - 1/2

Coup de gueule. Aujourd'hui, l'intolérance est le mot d'ordre. Des gens se font agresser pour un rien, généralement pour leur culture musicale différente de la norme...

Pourquoi avoir créé cet article ? Parce que je vis dans une ville de banlieue parisienne, où il est de plus en plus dur de vivre en ayant des goûts musicaux différents du rap ou du r'n'b.

Est-ce impossible que d'être tolérant ? Est-ce trop demander ? Est-ce que je jette la pierre sur les rappeurs ? Pourquoi "eux" n'en feraient pas autant ?

L'autre jour, je sors de mon lycée avec un de mes amis. Il portait un sweet Marilyn Manson. On se fait aborder, on est des "gothiques". Trois "weshs" veulent parler à mon ami. On ne se demande pas pourquoi, on va prendre notre bus. Ils nous suivent. Sauf que lorsqu'enfin ils nous laissent en paix, c'est pour se ramener à 20. Pas la peine de demander la raison, arborer des t-shirts sur des artistes qu'ils ne connaissent pas, ou très peu, ça leur fait peur. Je n'écoute pas Manson, j'écoute très peu de heavy ou du hard, mais quand on s'habille tout en noir, on est catalogué comme "gothiques" et évidemment, ça ne plaît pas aux cités alentours.

Je suis d'accord, ceux qui écoutent du rap ne sont pas tous comme ça. La preuve mon petit ami est rappeur, et respecte tout à fait mes goûts musicaux. Mais dans ma classe, notre groupe d'amis est réellement considéré comme des gothiques. Les gens ne comprennent pas qu'il ne suffit pas de s'habiller en noir et d'écouter du punk, du rock ou du métal pour être gothique.

Une façon de penser...

Me dire gothique serait une insulte à ceux qui le sont vraiment. Au début on essaie d'expliquer pourquoi ils ne peuvent pas nous appeler comme ça, à la fin, on en a marre de se justifier sur nos goûts.

Les remarques sur notre passage lorsqu'on est habillé selon nos goûts et non selon leurs goûts à eux, ça gonfle au bout d'un moment. Alors, effectivement, on commence à haïr les weshs comme on dit, à faire la même chose qu'eux. Sauf que à l'opposé d'eux, on ne ramène pas toute "la cité" pour se défendre.

A cause des comportements comme ça, plusieurs de mes amis sont passés par la case hôpital et évidemment c'est de notre faute... Une amie, qui peut se prétendre gothique, s'est prise des jets de pierres. On va où là ? Insultée de satanique (oui pas de sataniste, faut pas trop leur en demander), et d'autres trucs horribles, comment réagiriez vous si sur votre passage, les gens haussent le ton pour vous provoquer ?

Si ce n'était que les jeunes qui réagiraient comme ça, ça pourrait aller, mais parfois, même très souvent, les adultes aussi ne comprennent pas ce qui vous pousse à écouter des musiques "violentes". Moins violentes que les paroles haineuses des groupes de rap qui ne cherchent que la colère des adolescents des cités "ghettos" pour vendre leurs disques. Parce que si on écoute du métal, c'est qu'on a un problème d'intégration, qu'on se met en danger. J'en ai entendu des choses tout au long de l'année dernière.

Stop ?

Je n'écoute pas de rap, pas de r'n'b, de zouk... Je n'écoute pas Marilyn Manson, je n'écoute pas Dimmu Borgir. Je respecte les goûts musicaux des gens, même si je n'aime pas forcément ce qu'ils écoutent. Quand je vois que les gens vous dévisagent lorsque vous marchez dans la rue, habillée un peu trop en noir, j'ai envie de prendre un flingue et de tous les massacrer (hum... Pardon).

Non sans rigoler, marre d'être quasi harcelé à cause d'être soi-même, marre d'apprendre tous les jours qu'un

Conflit entre deux mondes - 2/2

pote s'est fait agressé, marre d'être tolérante envers des gens qui en plus de ne pas vous respectez, vous insulte et vous persécute la plupart du temps. Marre des personnes intolérantes et qui ne cherchent pas à comprendre.

Merde, vous pouvez pas vous occupez de vos fesses au lieu de venir nous faire chier ! Penser à la paix, Peace & Love !!